

YA/SOLO DIEZ AÑOS DEL MUN

Comienza el año de celebración por su décimo aniversario este jueves 23 de enero con un homenaje a las personas que hicieron posible el proyecto tal y como hoy se conoce

A partir de ese día y durante todo el año 2025, la visita al MUN será gratuita para toda la ciudadanía, gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Pamplona con el Museo Universidad de Navarra

Pamplona, 20 de enero de 2025- El Museo Universidad de Navarra alcanza su primera década e inaugura un año de celebración el próximo jueves 23 de enero con un acto conmemorativo que quiere rendir homenaje a las personas que lo hicieron posible y a los profesionales que trabajan en el MUN. Además, desde ese día, la visita a las exposiciones será libre y gratuita durante todo el año, gracias a la colaboración del MUN con el Ayuntamiento de Pamplona, para facilitar el conocimiento y disfrute de todos de su Colección. “Nos alegra que en este año tan especial, hayamos renovado el convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Pamplona, que facilita a la ciudadanía la visita libre a nuestras exposiciones. Por ser el año del aniversario, será un regalo para todos los visitantes y durante todo 2025. Qué mejor manera que celebrarlo que abriendo las puertas para el disfrute del patrimonio y la experiencia del contacto con el arte y los artistas”, afirma Jaime García del Barrio, director general del MUN.

En este primer acto del jueves 23, el MUN quiere agradecer a todas aquellas personas que desde sus orígenes han hecho posible este hito, así como festejar el aniversario en compañía de personas y colectivos que participan en su actividad o que están vinculadas con ella.

Conducido por la periodista Amaia Madinabeitia (Navarra TV), contará con la intervención del Director General del MUN, Jaime García del Barrio; el Presidente de su Patronato Promotor, Ángel Gómez Montoro; y la Rectora de la Universidad de Navarra, María Iraburu. Además, se rendirá homenaje a protagonistas de esta primera década: las familias de los legados fundacionales, Ortiz Echagüe y Huarte; el arquitecto Rafael Moneo; o los miembros de la dirección artística fundacional, entre otros.

Al encuentro están invitadas otras entidades culturales y artísticas de la ciudad, profesores de facultades y centros de la Universidad que desarrollan docencia en colaboración con el Museo, estudiantes que participan en la formación artística que imparte (Máster en Estudios de Comisariado, Orquesta Sinfónica, Coro, Plan de Formación Teatral, programa en Producción de Artes Escénicas, Talento Artístico), centros educativos que participan en los programas escolares, asociaciones de la Comunidad foral que participan en el Programa SociARTE (que canaliza la innovación social del MUN), etc.

En el evento, se recordará la historia del proyecto y también los logros más destacados de los primeros diez años de vida del MUN: las 60 exposiciones, los artistas plásticos y escénicos que han realizado residencias artísticas, las 130 publicaciones, el diálogo entre el arte y las ciencias, los artistas e investigadores de la Universidad para un enriquecimiento mutuo, la séptima edición de su Máster en Estudios de Comisariado, el impulso a la innovación social a través de SociARTE, la conformación de un Patronato Promotor internacional, una orquesta sinfónica universitaria, entre otros.

Bajo el mensaje “Esto no es un Museo”, el MUN arranca una campaña en la que anima a todos a visitar el MUN y a participar en su programación artística y eventos previstos durante los próximos meses: el

espectáculo de danza flamenca *Legado* (de Tania Martín y Carlos Romero & Nexus Company) el domingo 26 de enero; o más adelante en la feria ARCOmadrid, con una exposición en la Sala Consejo y un acto de presentación del catálogo de la exposición "*Colección MUN. Cuatro décadas*" en marzo; o la inauguración en marzo en el MUN de la exposición número 60, *Eadweard Muybridge*, son las propuestas más relevantes. Pero habrá otras como el nuevo *escape room* en sus salas expositivas, la celebración del visitante número 1 millón, o la incorporación de una nueva asociación al programa SociARTE y su primer taller del año con la Asociación Luciérnaga, Asociación para el síndrome de Asperger y Espectro Autista de Navarra (este sábado 25 de enero). Asimismo, la presentación del programa ÓPEN en el Teatro Real de Madrid y la segunda producción de ópera joven en abril en el Teatro del MUN; o la actuación de Aterballetto, centro coreográfico nacional de Italia y mejor compañía de danza contemporánea del país y otras muchas oportunidades de disfrutar y celebrar el aniversario en el MUN.

CONTACTO PRENSA MUSEO

Marta Vidán / mvidan@unav.es / museo.unav.edu / 948 425600 - ext. 803409